

Enzo Roco decidió regresar al fútbol turco con su familia

## “Vuelvo para tener visibilidad y competir en la alta exigencia”

SAMUEL FERREIRO

Enzo Roco (32) lleva poco más de una semana de regreso en Estambul, Turquía, luego de su accidentado paso por el fútbol de Medio Oriente. El defensor sufrió una rotura de ligamentos en la rodilla derecha en mayo de 2024, mientras jugaba de por su club de entonces: Al-Tai de la primera división de Arabia Saudita. Luego de un año de recuperación, el ex seleccionado nacional está listo para retomar la competencia, ahora con la camiseta de un viejo conocido: el Fatih Karagümrük turco, cuadro que defendió entre 2020 y 2021.

“He estado full entrenamiento. Por suer-

**El zaguero sufrió una rotura de ligamentos en mayo de 2024, mientras jugaba en Arabia Saudita. Ahí tenía opciones de seguir, con buen sueldo, pero se la jugó por una liga de mejor nivel.**

te acá tengo buena relación con los directivos del club, dejé buena imagen cuando jugué acá, así que me han tratado súper bien. El primer día fue de exámenes, revisiones y todo salió ok. De ahí, a entrenar, doble turno todos los días. Estoy dándole con harta motivación, feliz de volver acá y retomar la actividad después de estar un año sin competir de manera oficial”, cuenta Roco desde Estambul.

**¿Qué me cuenta de su paso por Arabia Saudita, Enzo?**

“Fue una experiencia diferente, pero a la vez enriquecedora. Se me dio justo en el momento para tener una seguridad económica y también en un momento en que el



CEDIDA

Sofía, Leticia, Antony y Enzo. La familia de Roco dejó Arabia Saudita para volver a Turquía.

mercado árabe cambió totalmente. Llegaron jugadores de mayor jerarquía. Si bien la cultura deportiva todavía no es como Europa o Sudamérica, igual han tenido un desarrollo muy rápido. Los primeros meses obviamente te llama la atención las vestimentas, las oraciones de los compañeros en todo momento. Eran muy respetuosos con los extranjeros y también tratan muy bien a los niños. Cuando íbamos al shopping, porque no se puede estar en la calle por el calor, siempre les daban un dulce a mis hijos o los saludaban”.

**¿Qué lo motivó a regresar a Turquía?**



CEDIDA

Roco espera retomar su mejor nivel tras un 2024 difícil por una severa lesión.

“Fue una decisión pensada con mi familia, con los representantes y mi núcleo cercano. Tenía la opción de seguir en Medio Oriente, pero puse muchas cosas en la balanza. Lo deportivo primeramente, el volver a tener visibilidad y competir en la alta exigencia. Quiero sentirme bien y disfrutar lo que más me gusta hacer, dejando de lado la parte económica. Claramente influyó volver a una ciudad que conocemos, a un país donde estuvimos tres años. Eso facilita la adaptación”.

**¿Van a vivir en la misma casa o barrio que antes?**

“Vamos a ver dónde porque ahora el centro de entrenamiento está en otra ubicación. Estambul es una de las ciudades con más tráfico, pero uno se adapta y busca soluciones. Lo importante ahora es disfrutar, volver a mi mejor versión. Mis hijos Antony (3) y Sofía (1) se quedaron en Brasil con mi esposa Leticia para que estuvieran acompañados mientras estoy en la pretemporada. Ahora se vienen, estamos felices porque fue una buena decisión a nivel deportivo y familiar. Dejamos grandes amistades acá”.

**¿Por qué cree que la liga turca está siendo tan atractiva últimamente? Hasta Alexis sonó como refuerzo.**

“No es que ahora sea atractiva, desde que llegué a Europa siempre ha habido estrellas mundiales que se vienen a jugar. Está mínimo en el top 8 de ligas. Los equipos grandes están siempre en copas europeas. La puedo comparar con la argentina o brasileña, en cuanto a niveles similares. Y la infraestructura es buenisima, acá se vibra con el fútbol y a todo jugador le gusta jugar con estadio lleno. Además, es una liga que permite desarrollarse para luego dar el salto a ligas más importantes como Inglaterra o Italia, por dar un ejemplo”.

**¿Hasta cuándo se proyecta en el fútbol europeo?**

“Le lesión que sufrí el año pasado me dio otra visión de la carrera del futbolista. Con 22 o 25 años te diría que me proyectaba diez años más. Pero ahora, a los 32, quiero vivir el presente, disfrutar la temporada. Hace mucho tiempo que no juego un partido. Desde marzo que estoy bien y uno lo que quiere es jugar y competir. No tengo proyección más allá de esta temporada. Después veremos cómo me siento, cómo terminé, cómo fue el regreso de la lesión. Hoy me siento feliz, voy a trabajar duro como siempre lo he hecho”.

**¿Y una vuelta a Chile? ¿A la UC tal vez?**

“Católica es mi casa, significa mucho para mí. Hace un tiempo la gente me escribía diciendo que vuelva, pero creo que no era el momento, más que nada por cómo estoy. Quiero retomar la competencia y entregar mi rendimiento más alto posible porque sé lo que significa estar ahí. Por ahora tengo contrato por un año más una opción de otro. Pero ya iremos viendo. Voy a vivir esta temporada como si fuera la primera y después sacara conclusiones a nivel deportivo, personal y familiar.